

**Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs**  
**du Département de Biochimie de l'Université de Montréal**  
**(AÉGSDBUM)**

**Procès verbal du 19 mars 2003**

Début 12h15

Absents : Martin Primeau, Mélissa Léger

Ordre du jour

- 1- Adoption de l'ordre du jour
- 2- Adoption du PV du 5 mars 2003
- 3- Grève des employés de soutien
- 4- Point flottant : Julien Lafrance-Vanasse
- 5- Cabane à sucre
- 6- Président
- 7- Secrétaire
- 8- Trésorière
- 9- Représentants à la vie étudiante
- 10- Représentants à l'interne
- 11- Représentant à l'externe
- 12- Varia
- 13- Levée de l'Assemblée

1. Jordan Volpato propose l'addition d'un point flottant à l'ordre du jour : Julien Lafrance-Vanasse. Jordan Volpato propose l'adoption de l'ordre du jour modifié, Alexis Vallée-Bélisle seconde, adopté à l'unanimité.
2. Alexis Vallée-Bélisle propose l'adoption du PV du 5 mars 2003, Karine Boulay seconde, adopté à l'unanimité.
3. Martin Baril déplore l'inefficacité de la communication au département. Par exemple, les supposées amendes de 1000 \$ que le syndicat des employés de soutien pourrait donner aux étudiants qui font la vaisselle ne sont finalement pas vraies ; le syndicat n'a pas ce pouvoir. Dimitri Sans (étudiant au laboratoire du Dr. Stephen Michnick a proposé qu'on donne une bonne bouteille de vin à Michel Bouvier et à Denise Lessard pour le surplus d'effort qu'ils ont déployé au cours de la grève. Cette proposition semble recevoir l'assentiment général.
4. Julien Lafrance-Vanasse a été élu au conseil d'administration de la FAECUM et doit visiter un certain nombre d'associations étudiantes pour être conforme. Ce conseil est apolitique et est composé de 9 membres ainsi que de 3 membres du conseil exécutif. Il s'agit en gros de l'organisme qui s'occupe de la comptabilité de la FAECUM. Nicolas Doucet souligne qu'il y a conflit d'intérêts, car Julien Lafrance-Vanasse fait déjà des demandes budgétaires à la FAECUM en tant que président de l'association du premier cycle. JLV sait qu'il est en conflit d'intérêt, mais il n'a pas vraiment de pouvoir décisionnel à ce poste et il dit qu'il se restreindra lui-même.
5. Vincent, le représentant à la vie étudiante du premier cycle a réservé pour le 3 avril à la cabane à sucre Ozias. Nos tarifs seront de 15 \$ pour les membres et 20 \$ pour les non-membres. Les gens devront amener leur alcool. L'autobus sera affrété pour les étudiants des cycles supérieurs. Il en coûtera à l'association environ 150 à 200 \$ pour l'autobus. Le départ se fera à 17h00 jeudi soir. Les billets seront vendus par Jordan

Volpato et Karine Boulay au cinquième et par Mélissa Léger au troisième. La limite pour la vente de billet sera vendredi prochain et Mélissa Léger se chargera de la production des affiches.

6. Rien à dire.
7. Alexandre Maréchal propose que le local M-415 soit prioritaire sur la listes des locaux pour les défenses de thèses des étudiants au doctorat. Il propose également que les défenses de thèses soit envoyées par courriel. Ce point sera soulevé par les représentants à l'interne à la prochaine assemblée départementale.
8. Karine Boulay annonce que Luc Desgroseillers lui a demandé si le CA serait favorable à la tenue d'une table ronde comportant des participants de l'académique et du privé sur les débouchés possibles pour les personnes titulaires d'un doctorat. Alexis Vallée-Bélisle dit qu'effectivement ce serait intéressant, car il ne sent pas la demande du marché du travail malgré les annonces que d'ici 5 ans on aura besoin de 40000 docteurs sur le marché du travail. Tout le monde semble d'accord avec cette affirmation. Karine Boulay informera Luc Desgroseillers de cet état de chose.
9. Jordan Volpato dit que l'équipe des cycles supérieurs a encore perdu à bols et bolles : 16 à 13, mais que malgré tout, elle disputera un match de quarts de finale le 1<sup>er</sup> avril contre physique et semble-t-il que ce sera un match difficile, s'il en résulte une victoire, la demi-finale et la finale auront lieu le 8 avril.
10. Rien à ajouter.
11. Nicola Doucet annonce qu'au congrès de la FAECUM, un nouveau secrétaire a été élu : Jonathan Harvey. De plus, le premier formulaire de l'incorporation de l'AÉÉCSBUM (L'Association des Étudiants et Étudiantes aux Cycles Supérieurs en Biochimie de l'Université de Montréal) sera faxé cette semaine par Denise Lessard.
12. Aucun varia.
13. Alexandre Maréchal propose la levée de l'assemblée, Jordan Volpato seconde.